

# AL PUEBLO DE COLOMBIA

Las organizaciones PC (ML)-EPL, ELN, Comando Quintín Lame, Patria Libre, PRT, Frente Ricardo Franco y Movimiento 19 de Abril, M-19, reunidos en las montañas del Valle del Cauca los días 18 y 19 de noviembre; declaramos:

-Hoy soplan vientos de pueblo, de hombres, de armas.

La política Belisarista de gobierno fue ineficaz frente a unas mayorías ávidas de soluciones. La crisis económica tiende a profundizarse y a dejar cada día a más sectores en la miseria; la tan tratinada reactivación económica ni llegó ni va a llegar; el desempleo sigue en aumento y las soluciones para el pueblo no aparecen por ningún lado.

El bipartidismo tan desgastado como el parlamento le toca acudir a campañas electorales elitizadas, los candidatos oligárquicos van de Congreso en Congreso, de coctel en coctel, haciendo propuestas carentes de soluciones a las angustias de las mayorías.

La paz de Belisario, que durante su campaña tenía sabor a demagogia, a populismo y a anhelos presidenciales, ahora está desenmascarada, frente al país y por arte del régimen, hoy es el aumento del militarismo en la vida nacional, de la represión indiscriminada a todos los niveles, de la violación cínica a todos los acuerdos de tregua con las organizaciones firmantes, y de la entrega descarada de la soberanía nacional que pacta a espaldas de la nación con el FMI sometiendo al imperialismo.

En otras palabras, la paz oligárquica fracasó porque ni era nacional, y ni estaba llena de pueblo.

Hoy, como cada dos años, pretende la oligarquía meter en la cabeza de las mayorías nacionales, el fenómeno electoral como el problema fundamental a resolver frente a tantas necesidades; frente a tanta insalubridad, tanto analfabetismo, tanta desprotección, tantos salarios de hambre, tanta falta de servicios. La paz de Belisario, es hoy la paz de comisiones y la paz de un proceso electoral de minorías; con un pueblo conmovido por el desamparo y la desesperanza, que durante todo este período se ha probado en la lucha guerrillera, la lucha callejera, la lucha cívica, la lucha campesina, la lucha obrera, la lucha indígena.

Es la hora del pueblo y sus organizaciones armadas victoriosas, de las organizaciones populares en combate; es la hora de derrotar definitivamente el militarismo y ese es nuestro compromiso.

Es la hora de que el pueblo defina su propio destino, es la hora de la lucha de masas, de ganar las calles, los barrios, las ciudades y los campos.

Es la hora de juntar el pueblo con su movimiento guerrillero.

Ahora es el tiempo de la lucha por la construcción de una sociedad más justa, más nuestra, más democrática.

De nuevo La Coordinadora Nacional Guerrillera (CNG), hace un llamado a los compañeros de las FARC para que depongan la lucha fratricida contra los revolucionarios; que sólo sirve a los propósitos oligárquicos. La CNG tiende como siempre su mano a los compañeros de las FARC y los invita a fortalecer con su presencia y su acción este proceso de unidad. Hoy hemos depuesto intereses particulares, porque el pueblo es y ha sido superior a nuestras diferencias.

Las victorias de hoy nos comprometen a caminar juntos; pueblo y guerrilla, para conquistar mejores salarios, mejores servicios, más educación, más pan y tierra, más libertades y un futuro de liberación.

**LA UNIDAD ES PARTE DE VICTORIA!**

**COORDINADORA NACIONAL GUERRILLERA**

Por el PC(ML)-EPL: Ernesto Rojas

Por el ELN, Dirección Nacional

Por el Comando Quintín Lame

Por el Partido Revolucionario de los Trabajadores: Dirección Nacional

Por Patria Libre: Comando Superior

Por el Frente Ricardo Franco: Javier Delgado

Por el Movimiento 19 de Abril, M-19: Alvaro Fayad